Luis Seibold mit Bronze bei der "Oberbayerischen"

Tennistalent des SVW steht im Halbfinale

Erst im Halbfinale ist Nachwuchs-Tennisspieler Luis Seibold vom SV Wacker Burghausen bei den Oberbayerischen Meisterschaften in der Altersklasse U11 gescheitert. Am Ende stand somit der 3. Platz. Umso respektabler ist seine Leistung, weil er bis wenige Tage vor dem Turnier noch mit hohem Fieber das Bett hüten musste.

Nach einem Freilos in Runde 1, bekam es Seibold gleich mit dem an Position 3 gesetzten Tizian Wittmann vom TC Grün-Weiß Gräfelfing zu tun. In einem hochklassigem Match behielt das SVW-Talent mit 6:4, 6:3 souverän die Oberhand. Im Viertelfinale dominierte der Schützling von Trainer Jörg Mitterhofer seinen Gegner Moritz Figiel (TSV 1860 Rosenheim) beim 6:1, 6:0 klar.

In der Vorschlussrunde war dann aber Endstation. Gegen den an 2 gesetzten Erik Müller vom TC Raschke Taufkirchen führte der Wackerianer im ersten Satz 3:1,



Den Bronzeplatz holte Tennistalent Luis Seibold vom SV Wacker Burghausen bei den Oberbayerischen Meisterschaften in der Altersklasse U11. – Foto: privat

ehe ihn die Kräfte verließen. Mit 3:6, 3:6 musste er sich schließlich geschlagen geben. Der Coach war dennoch mächtig stolz auf seinen jungen Schützling: "Das war eine überragende Turnierleistung von Luis." – red